

Spendenprojekt macht Fortschritte

Von Joachim Rohde

15. Oktober 2022, 13:00

Für die Lehrwerkstätten der Salesianer in Junin de los Andes werden neue Räume für die Einrichtung einer neuen Maurerklassen für traditionelle Bautechniken benötigt. Besonders die Jugendlichen der Mapuche bekommen so eine Ausbildung, die ihr Selbstbewusstsein stärkt und sie befähigt, mit der eigenen Arbeit für ihren Lebensunterhalt zu sorgen.

Wir wollen dieses Anliegen unterstützen, indem wir Spenden für Werkzeuge und Materialien erbitten, die Arbeiten übernehmen die Jugendlichen mit ihren Lehrern.

Seit September läuft diese Aktion, am Spendenhaus auf der Infotafel können Sie sehen, dass der Bau in dieser Zeit kräftig gewachsen ist.

Wir danken allen Spendern und hoffen, dass bis Weihnachten das Haus gefüllt wird und auch die Materialien rechts und links vom Haus die Fläche füllen können.

Herbert Gondolf, Vorsitzender des Eine-Welt-Vereins

Mehr zu unserem Partnerprojekt in Argentinien (<https://www.katholisch-im-wuppertaler-westen.de/lebendige-gemeinde/erwachsenene/eine-welt-verein/das-eine-welt-projekt-st.-mariae-empfaengnis/>)